

Semaines d'information  
SUR  
la santé mentale



# Ciné-débat

autour du documentaire *Le monde normal* d'Hélène Risser



mardi  
24  
mars  
2020  
à 19h

Théâtre Douze  
6, avenue Maurice Ravel  
75012 Paris

Ouvert à tous  
Entrée libre

Organisé par



# À propos de la soirée

Le débat sera animé par Anaëlle Couillet, cheffe de projet santé mentale et résilience, et des professionnels de santé des Hôpitaux de Saint-Maurice (pôles de psychiatrie adulte Paris 11 et Paris 12) en présence de la réalisatrice Hélène Risser.

# À propos du documentaire

« L'hôpital d'Erstein, inauguré en 1973 par mes parents psychiatres, rompait avec la tradition asilaire, expérimentait de nouvelles façons de soigner.

Aujourd'hui, des murs se sont élevés, des portes se sont refermées. Croisant les regards, j'y retourne pour faire revivre l'utopie médicale des années 70 et la confronter à la réalité d'aujourd'hui. » Hélène Risser

# Plan d'accès

Métro 1 ou 8 - Tramway 3a - Bus 29

